

Cuba en Reunión Intersesional de la AEC



La Habana, 1 nov (RHC) Rogelio Sierra Díaz, viceministro de Relaciones Exteriores de Cuba presidió la delegación de nuestro país a la XX Reunión Intersesional Preparatoria de la XXIII Reunión Ordinaria del Consejo de Ministros de la Asociación de Estados del Caribe (AEC), que sesionó este 1 de noviembre en el hotel Hyatt Regency de Puerto España, la capital trinitense.

Refiere el sitio oficial de la Cancillería cubana (**Cubaminrex**) que en el encuentro, los Estados miembros y los miembros asociados, acompañados de representantes de los países observadores y organizaciones regionales invitadas, pasaron revista al trabajo desarrollado por la Asociación y sus órganos subsidiarios en el año que transcurre.

Igualmente, debatieron sobre la marcha de la implementación de los mandatos de la Declaración de La Habana y el Plan de Acción 2016-2018, adoptados en la VII Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno de la AEC, celebrada en Cuba el pasado 4 de junio.

La reunión constituye la antesala al XXIII Consejo Ordinario de Ministros de la AEC, que se realizará en Venezuela el próximo año.



Radio Habana Cuba